



Tomás y Valiente no se cortará al tráfico mientras duren las obras del Hospital

El Ayuntamiento usará el paseo como segunda vía para las ambulancias pese a que la Usal blindará el campus con el aparcamiento de pago

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento no cerrará al trasiego de la circulación el Paseo de Francisco Tomás y Valiente, pese a que la Universidad tiene previsto blindar el Campus Unamuno una vez finalicen las obras que ha iniciado la empresa Dragados, encaminadas a ubicar más de 900 plazas de estacionamiento de

pago, destinadas solo a los miembros de la comunidad universitaria –profesores, estudiantes y personal no docente– que adquieran la correspondiente tarjeta de acceso. Este asunto se abordó, precisamente, en una reciente reunión de la Comisión de Policía del Consistorio, sesión en la que la oposición socialista formuló un pregunta aclaratoria al PP en este sentido.

En el acta de dicha comisión se señala textualmente que «por parte del Grupo Socialista se planteó que ante el próximo cierre del campus universitario al tráfico y su incidencia en la zona, si se han mantenido conversaciones con la Universidad de Salamanca a este respec-

to». La respuesta del grupo de gobierno no deja lugar a dudas, dado que en la misma se pone de relieve que «por parte del mayor jefe de la Policía Local se informa que hasta que las obras del Hospital Clínico no finalicen, el cierre al tráfico del paseo Tomás y Valiente no se va a autorizar», con el fin de «poder utilizar una segunda vía como vía de emergencia en caso de necesidad».

Los más de 900 estacionamientos contemplados en el contrato adjudicado por la Usal a Dragados podrán ser usados mediante la compra por los universitarios de tarjetas semestrales por valor de 35 euros, o bien por medio de tarjetas anuales con una tarifa de 50 euros.